

CONGRESO DE LA REPUBLICA

FUNCIÓN DE REPRESENTACIÓN





HÉCTOR BECERRIL RODRÍGUEZ

Congresista de la República,

Representante por Amazonas

Diciembre de 2012

<u>PRESENTACIÓN</u>

El propósito del siguiente Informe de Representación Parlamentaria, es dar cumplimiento al acuerdo de Junta de Portavoces de 05 de octubre de 2009, en concordancia con lo establecido por la R.L. 003-2009-CR, que modifica el inciso f) del Artículo 23° del Reglamento del Congreso de la República, con el cual doy cuenta de las actividades desarrolladas por el suscrito durante el mes de diciembrede 2012, en la Región Amazonas.

Dicha visita no solo la efectúo en virtud al mandato de este Poder del Estado, sino fundamentalmente como muestra de mi inquebrantable disposición de cumplimiento irrestricto de la misión de apoyo, defensa y respaldo que tengo con la población amazonense; compromiso que cumplo con el único propósito de realizar las acciones, que dentro de los alcances de mi función como Congresista de la República, contribuyan al progreso de mi Región y mi País.



HÉCTOR BECERRIL RODRÍGUEZ

Congresista de la República,

<u>LA NAVIDAD DEL NIÑO AMAZONENSE</u>

La Navidad es fiesta entrañable y significativa, tanto a nivel de fe como de familia y sociedad por ello, es de gran interés para mí como Congresista representante de la Región Amazonas, el refrendar mi 3 | Diciembre de 2012

compromiso con los más necesitados de mi Región, es así que como cada año en un trabajo conjunto con mis colaboradores, logré llegar a diversas Comunidades y Centros Poblados de la Región Amazonas, con la campaña denominada NAVIDAD DEL NIÑO AMAZONENSE, campaña mediante la cual llevé obsequios y departí momentos de alegría con cada uno de los niños que alegres participaron en este evento.

Debo precisar que las sonrisas de los niños en esta época de Navidad, son el motor por el cual seguiré trabajando incansablemente y el próximo año, el éxito de esta campaña seguirá llegando a una mayor población, ese es mi compromiso como Amazonense.

NAVIDAD DEL NIÑO AMAZONENSE



Entrega de juguetes, panetones y chocolatadas a los niños del Distrito de Mashuyacu-Provincia de Rodríguez de Mendoza – Región Amazonas.



Congresista Becerril junto a los niños del distrito de Tocuya - Región Amazonas, quienes quedaron muy contentos con los regalos entregados.



Niños del distrito de Miraflores - Región Amazonas, recibieron con alegría la visita del Congresista Becerril, quien les hizo entrega de paquetes navideños.



Autoridades y Padres de Familia elogiaron el desprendimiento del Parlamentario Héctor Becerril Rodríguez, quien llegó hasta el Distrito de Santa Rosa – Región Amazonas, para entregar personalmente obsequios a los niños de este distrito.



En su recorrido por la Región Amazonas, el Congresista Becerril Rodríguez, visitó el Distrito de Huambo, en donde hizo entrega de paquetes navideños a los niños de ese lugar.



Hasta su Natal Millpuc, Distrito que le vio nacer, llegó el Congresista Becerril, para compartir momentos de alegría con los niños, a quienes entregó regalos y sorpresas.